

- 347 -

Ein wichtiger Faktor zur Intensivierung der gesellschaftlichen Produktion ist die Beschleunigung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts und die planmäßige Überleitung derartiger Ergebnisse in die Produktion.

Zur Beschleunigung des wissenschaftlichen Fortschritts und seiner produktiven Nutzung faßte der Ministerrat Beschlüsse zur weiteren Konzentration der Mittel auf entsprechende Gebiete der Grundlagenforschung und der angewandten Forschung. Die Bedeutung dieser Beschlüsse liegt

- in der planmäßigen Überleitung wissenschaftlich-technischer Ergebnisse in die Produktion,
- im rationellen Einsatz der Hoch- und Fachschulkader für diese Aufgaben und
- in der schrittweisen Herstellung volkswirtschaftlich richtiger Proportionen zwischen Forschung, Entwicklung, Konstruktion, Projektierung, Technologie und Überleitung.

Mit der Einführung des Planteils "Überleitung" im Staatsplan Wissenschaft und Technik wird die Nutzung wissenschaftlich-technischer Ergebnisse in der Volkswirtschaft mit der volkswirtschaftlichen Zielstellung und den Realisierungsbedingungen im Plan erfaßt und stärker als bisher unter staatliche Kontrolle genommen.